

# Flash infos ! Spécial éducation enfance & jeunesse



## La chasse au trésor des P'tits Loups

**E**n parallèle de la traditionnelle chasse aux œufs de Pâques, les membres de l'équipe du Multi-Accueil "Les P'tits Loups" ont organisé une chasse au trésor des pirates le vendredi 7 avril dernier en matinée.

De petits trésors avaient été cachés dans plusieurs endroits du Centre multi-accueil mais aussi du Pôle éducation. Grâce à une carte et à des supports visuels, les enfants, accompagnés des membres de l'équipe, sont partis à leur recherche.

Quatre assistantes maternelles (sur 6 conviées) avec 11 enfants avaient pu se joindre aux petits loups du centre formant ainsi une joyeuse troupe de 24 petits qui ont pu participer à cette chasse miraculeuse !

A l'issue de la chasse, une dégustation de brochettes de fruits frais enrobés de chocolat fondu attendait les petits et grands pirates qui ont pu ainsi partager un moment



convivial. Et en cadeau, tous les petits pirates en herbe sont repartis avec une pochette individuelle de chocolats. Les familles et les assistantes maternelles ont fait part de leur satisfaction pour cette joyeuse matinée et exprimé leur souhait de voir renouveler ce type de moment de partage. Message entendu par l'équipe !

## Départ de Kelly Louison, directrice ALAÉ maternelle



**A**près 11 années passées au sein du service animation, en tant qu'animatrice puis directrice de l'ALAÉ élémentaire puis maternelle, Kelly Louison a fait le choix de quitter Fonbeauzard pour suivre son conjoint plus au sud, entre Pyrénées et Méditerranée.

Le maire Robert Grimaud et Florence Moret, adjoint au maire à l'Enseignement, Enfance et Jeunesse ont tenu, au nom de la municipalité, et avec l'ensemble de ses collègues à témoigner à Kelly leur

reconnaissance et leur amitié lors d'une fête surprise en son honneur. Chacun a pu la remercier pour son engagement auprès de nos enfants avec tout le professionnalisme, le dynamisme et les fortes valeurs humaines qui sont les siennes. Un moment chargé de grande émotion partagée. Kelly quitte son poste la mémoire chargée d'innombrables sourires d'enfants.

Nous lui souhaitons bonne route et pleine réussite dans tous ses projets.

## L'ALAÉ a fait son "Carnival" à l'américaine



**D**ans le respect du projet pédagogique sur le thème des Etats-Unis, l'équipe d'animation de l'ALAÉ a organisé le 24 mars dernier le "Carnival" (à prononcer à l'américaine !)

Avec comme mot d'ordre "Les duos", enfants et parents ont pu laisser libre court à leur imagination au travers de superbes déguisements.

A 17 heures, la C<sup>e</sup> Shaking Grouv a donné le coup d'envoi au rythme de la batucada. Puis un défilé dans les rues autour de l'école a eu lieu et s'est

conclu par musique et danses enflammées dans la cour. Les petits de maternelle ont présenté de jolis spectacles de danses réunionnaises autour du Séga (danse typique) et le groupe d'élémentaire a présenté la line dance, une danse country. Un divertissement qui s'est clôturé par la remise de diplômes aux meilleurs duos choisis par notre jury ! Tout le monde a pu aussi profiter des stands Jeux (bowling, jeux en bois, jeux d'adresse) et Buvette mis en place par l'équipe.

Un joli moment de partage. Merci à tous pour votre participation.

## Les jeunes de L'ALAE ont découvert "La France d'antan"

**D**urant les 2 semaines de vacances de printemps, nous avons fait voyager le personnage du Petit Nicolas à travers différentes périodes : les années 60, 70 et 80. Les enfants ont pu découvrir ces décennies grâce au superbe travail de nos animateurs de décoration des lieux et de création de divers ateliers.

En complément, pour permettre aux enfants de s'épanouir et de se cultiver, deux sorties ont été organisées au sein de parcs de loisirs et de leurs ateliers pédagogiques. Tout d'abord, au "Village gaulois - L'archéosite" de Rieux Volvestre le mercredi 26 avril, ils ont découvert la vie quotidienne des habitants, l'alimentation, l'habillement, le mode d'habitat... au travers d'une visite du village, de rencontre avec les animaux et de démonstrations d'artisanat gaulois. Puis au "Parc de la Préhistoire" à Tarascon-sur-Ariège le mercredi 2 mai, chasse, peinture rupestre, création du feu, sentiers des empreintes, chantier de fouilles archéologiques, labyrinthe sonore ont rythmé la journée des enfants. Les élémentaires ont visité la grotte de Bèdeilhac en Ariège où ils ont vu des dessins tracés par les homos-sapiens, tout comme de grandes stalactites et stalagmites qui les ont impressionnés.



## Le plein d'activités pour le CAJ aux vacances de printemps

**P**endant les vacances de printemps d'avril/mai, les jeunes du Centre d'Animation Jeunesse (CAJ) ont participé à plusieurs activités concoctées par l'équipe.

Ils ont participé à un « chantier Jeunes éco-citoyen » qui leur a permis de fabriquer 11 nichoirs à oiseaux du plus bel effet. Sept jeunes se sont ainsi engagés sur 5 demi-journées et ont eu, en contrepartie de leur contribution, l'opportunité de participer à un stage de skate pendant 3 demi-journées.

Une scène ouverte a été également organisée le vendredi 28 février de 18h à 21h devant la salle de l'Hers. Les jeunes sont montés sur les planches pour une démonstration de diabolo en musique et pour une scène de théâtre d'impro et de karaoké. Devant un public constitué de leurs parents, familles et responsables, ils ont pris un réel plaisir à se donner en spectacle et à s'investir dans la création de leur représentation artistique.

Les jeunes ont aussi poursuivi leur projet de cabane dans la forêt initié à l'été 2021. Ils ont également fait du jardinage, participé à des tournois de tir à l'arc, de Mario kart et de babyfoot. Ils ont pu expérimenter la manipulation d'images pendant un rallye photo, puis celle des mots et média grâce au jeu de carte " Détromez-vous" du Quai des Savoirs l'un de nos partenaires de Toulouse Métropole.

La seconde semaine, nos jeunes se sont essayés à d'autres activités : la mise en beauté des ongles grâce au "nail art", le patinage en musique à la patinoire de Blagnac, le dessin manga avec un atelier de l'Ecole Internationale de Manga et de l'Animation (EIMA) de Toulouse. Les vacances de printemps se sont terminées par un repas en autonomie où les jeunes ont cuisiné de sublimes fajitas.





[Télécharger le fichier «flash infos.pdf»](#)